

Hauptversammlung, Samstag, 30. November 2019

Am Samstag, 30. November 2019, trafen sich die Aktiv- und Ehrenmitglieder sowie einige Gäste des Seeländischen Schwingerverbandes zur alljährlichen Hauptversammlung. Neu wurde Sandro Wyss in den Vorstand gewählt. Er folgt auf den zurückgetretenen Reto Bangerter, welcher nach zahlreichen Jahren als Vorstandsmitglied zum Ehrenmitglied ernannt wurde. Herzlichen Dank an Reto für seine geleistete Arbeit!

Als Höhepunkt der Versammlung wurden die Teilnehmer des Eidgenössischen Schwingerverbandes auf der Bühne geehrt. Alle fünf konnten in Zug acht Gänge bestreiten, Dominik Roth verpasste den Kranz nur knapp, Florian Gnägi gewann seinen zweiten eidgenössischen Kranz und Christian Stucki sorgte mit seinem Sieg für den Höhepunkt aus Berner Sicht. Selbstverständlich dass der König auch zum Seeländer des Jahres ausgezeichnet wurde. Aus den Reihen der Jungschwinger wurde Quentin Maurer zum Aufsteiger des Jahres gekürt. Herzliche Gratulation an alle!

Als OK-Präsident blickte Andreas Hegg auf ein erfolgreiches Fest in Lyss zurück. Die Infrastruktur war ideal und auch die Helfer und Zuschauer waren zahlreich vor Ort. Am Wochenende des 25. Mai 2020 findet das Seeländische Schwingfest und der Seeländische Nachwuchsschwingertag in Oberwil bei Büren statt. Auch das Bernisch-Kantonale Schwingfest gastiert dieses Jahr im Seeland. Am 12. Juli 2020 werden sich die stärksten Schwinger des BKS in Aarberg messen. Wir freuen uns auf spannende Feste im Seeland.